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"Considerando que a tempestade tropical Erika provocou avultados 

prejuízos nos milheirais do Concelho da Calheta; 

Considerando que as plantas foram destruídas num momento crítico do seu 

processo de crescimento e maturação, o que condiciona qualquer 

aproveitamento futuro; 

Considerando que o milho é muito utilizado no Concelho para a 

alimentação humana (designadamente, confecção caseira de pão de milho); 

Considerando que as silagens são um dos suportes fundamentais da 

alimentação do gado bovino no período de Inverno. 

Requeiro a V. Exa., ao abrigo das disposições regimentais aplicáveis, que 

questione o Governo Regional sobre o seguinte: 

1. Aceita o Governo Regional mandar avaliar os prejuízos através da 

Secretaria Regional da Agricultura Pescas e Ambiente (S.R.A.P.A.)? 

2. Em caso afirmativo, aceita o Governo Regional que a dimensão dos 

prejuízos seja calculada em diálogo entre técnicos da S.R.A.P.A. e os 

próprios lavradores afectados? 

3. Pretende o Governo Regional compensar os lavradores, tanto no que diz 

respeito a silagens que ficaram por fazer, como quanto ao milho que seria 

destinado à alimentação humana? 
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O Deputado Regional, Aires António Fagundes Reis". 


